
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 8. 大川　隆城 イオン跡地再整備事業 その後の進捗状況はどうか

について

切通交差点の改良工事 その後の進捗状況はどうか

について

変則五差路の改修に 懸案事業の一つであるがどのように考えてあるのか

ついて

上小プールの周辺整備 ①漏水防止は完了しているのか

について ②プール使用時の直射日光を避けるための方策を

　考えた方が良いのではないか

水害対策について ①災害か所の改修工事の進捗状況はどうか

　・切通川、堤地区道路陥没

　・切通川、井手口地区堤防越水か所

　・六地蔵川、護岸整備

②町内１級河川（切通川、井柳川、勘太郎川、六田

　川）のしゅんせつ要望について進捗状況はどうか

ＬＧＢＴＱの方々等へ ①研修会の実施や当事者の方を招いての講演会の

の理解を深める取組に 　開催はどうか

ついて ②パートナーシップ宣誓制度の導入を考えては

　どうか

2 9. 寺﨑　太彦 地域振興対策について ①中心市街地活性化事業の進捗について

②町道の改修、また側溝改修の計画について

③坊所児童公園への遊具の増設また町有地への新た

　な遊具設置は出来るのか

健康増進対策について 新型コロナウイルスワクチン接種事業の進捗状況は

防災対策について 消防団第３部格納庫新築工事の進捗状況は

3 4. 吉田　豊 中心市街地開発 ①合同会社設立年月日、登記簿謄本の内容は

②合同会社設立後の役員会の開催状況

③役場として、どういう要望をするのか、基本構想

　は、できているのか

災害対策 ①避難所への避難道路の確保状況

②庁舎北側の町道の冠水対策は

③外記のため池の調整池機能対策は

フードショック フードショックという言葉を聞いたことがあるか、

それはどういう意味か
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3 4. 吉田　豊 老人福祉 ①老人の健康づくりに各種事業を展開しているが、

（つづき） 　その費用対効果は

②後期高齢者医療の自己負担割合を現状のまま維持

　できないか

学歴詐称 第三者委員会の設置は

4 3. 原　直弘 新型コロナウイルス ①ワクチン接種の状況及び今後のスケジュールに

感染症対策について 　ついて

②今後の拡大防止対策について

中心市街地（イオン跡 現在の進捗状況と今後のスケジュールについて

地）の再開発について

防災対策について レイクタウン北部の土砂崩れ箇所の対応について

5 6. 原田　希 中心市街地活性化事業 現在の進捗と今後のスケジュールは

について

新型コロナウイルス ワクチン接種の進捗と今後のスケジュールは

対策について

道路整備について 小学校グラウンド東側の未舗装道路について、地区

より要望が出ていたと思うが、進捗は

6 5. 田中　静雄 中心市街地開発に 開発に向けての現在の進行状況は

ついて

水害対策について ①町内南部の江迎地区、前牟田地区の被害が懸念さ

　れるが、対策は進んでいるか

②切通川、堤防越水対策は

③外記のため池下流の水害を防止するための対策は

　進んでいるか

7 7. 吉富　隆 町道八枚・碇線及び ①進捗状況について

関連について ②今後のスケジュールについて

③大雨による災害について

上峰町中心市街地活性 ①今後のスケジュールについて

化事業について ②官民連携について

（関連） ③合同会社設立について

④合同会社組織について
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8 1. 鈴木　千春 コロナ禍における対応 ①ワクチン接種の現状は

について ②今後の接種計画は

中心市街地活性化事業 現在の進捗と今後のスケジュールについては

について

農業課題解決の取組に ①コロナ禍に伴う人・農地プランの実質化について

ついて ②人・農地プランの実質化における今後の計画と

　スケジュールは

9 2. 大川　徹也 新型コロナウイルス ①コロナ禍の影響で生活が困窮する世帯への支援を

感染症対策について 　どう考えるか

②自発的なＰＣＲ等検査の費用助成をどう考えるか

③新型コロナウイルスワクチンの接種計画と計画

　進捗状況等はどうなっているか

行政手続きのオンライン化 行政手続きのオンライン化についてどう考えるか

の推進について

地域通貨について 地域通貨とは。またそれを利用する計画の説明を
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